

Protokoll der Versammlung des Bezirks Ostwestfalen-Nord am 24.05.2024, 19:42 – 22:15 Uhr, Bürgerbegegnungszentrum Lenzinghausen

72 Vertreter von 107 Vereinen und 5 Mitglieder des Bezirksvorstands nahmen an der Versammlung teil. Claudia Ließ und Michael Rostek vom Bezirksvorstand hatten sich entschuldigt.

Als Gast nahm Steffen Tegeder als Vertreter des Verbandes teil.

1. Begrüßung

Marco Knapp begrüßte als 1. Vorsitzende die Anwesenden und stellte die ordnungsgemäße Einladung zur Bezirksversammlung fest.

2. Bestimmung des Protokollführers

Thorsten Mönning (Vorstand Kommunikation) wurde von der Versammlung einstimmig zum Protokollführer bestimmt.

3. Gedenken der Verstorbenen

Zur Ehrung der Verstorbenen des TT-Bezirks wurde eine Schweigeminute abgehalten. Marco Knapp erinnerte dabei an den verstorbenen Manfred Sauerbrei und zwei Sportkameraden, die am Tisch reanimiert werden mussten.

4. Informationen des WTTV

Steffen Tegeder (Stellvertretender Vorsitzender des WTTV-Jugendvorstands) stellte die vielfältigen Angebote des WTTV im Rahmen des Projekts 2031 vor. Seine PPP wird demnächst im Rahmen des allgemeinen Rundschreibens verschickt.

5. Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung

Carsten Böhmert (stellvertretender Vorsitzender) stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Zu diesem Zeitpunkt waren 72 von 106 Vereinen und 5 Vorstandsmitglieder stimmberechtigt, so dass die Gesamtstimmenzahl 77 betrug.

6. Genehmigung des Protokolls der Versammlung vom 12.05.2023

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

7. Berichte der Funktionsträger

Die Berichte der Funktionsträger wurden im Berichtsheft veröffentlicht.

Julia Kahle (Ressortleiterin Einzelsport Erwachsene) ergänzte, dass die Ausschreibungen für die Regionaleinzelmeisterschaften voraussichtlich Ende Juni veröffentlicht werden.

Roland Starp (Vorstand Finanzen) fügte hinzu, dass die unterschiedlichen Jugendförderkonzepte aus den Kreisen Gütersloh und Minden-Lübbecke übernommen wurden. Es seien selbsttragende Konzepte: Der Bezirkskasse seien geringe Zusatzkosten in Höhe von 32 € (Gütersloh) bzw. 72 € (Minden-Lübbecke) entstanden.

Karl-Heinz Schröder (Ressortleiter Mannschaftssport Erwachsene) korrigierte einen Tippfehler aus dem Berichtsheft: Anstelle von 1377 Mannschaften nahmen nur 377 Teams am Herrenspielbetrieb teil.

Carsten Böhmert bedankte sich bei allen Ressortleiter/innen des Vorstands Sports und insbesondere bei Karl-Heinz-Schröder und Julia Kahle, welche zusammen mit ihm die Aufgaben von Carsten Kuck aufgefangen haben.

Peter Mielke stellte die beschlossenen Änderungen der Jugendordnung 2024 vor.

Marco Knapp beschrieb die besonderen Aufgaben der verhinderten Claudia Ließ, die sich in diesem Amt hauptsächlich für die Beschaffung der Pokale und Medaillen für alle Bezirksveranstaltungen kümmert.

Markus Schomburg freute sich darüber, dass es keinen Fall im Bezirksspruchausschuss gegeben habe.

Neben einigen Ehrungen mit der Spielernadel wurden von Marco Knapp, Carsten Böhmert und Thorsten Mönning auch drei Vereine geehrt:

- TSG Rehme für 75-jährige Mitgliedschaft im WTTV
- SV Börninghausen für 50-jährige Mitgliedschaft im WTTV
- TuS Wadersloh für 50-jährige Mitgliedschaft im WTTV

8. Bericht der Kassenprüfer

Jürgen Gieselmann berichtete von der Kassenprüfung mit Roland Starp. Es konnten keine Beanstandungen im Hinblick auf die Kassenführung der Bezirkskasse festgestellt werden.

9. Entlastung des Vorstandes

Steffen Tegeder wurde einstimmig als Versammlungsleiter gewählt und schlug die Entlastung des Bezirksvorstandes vor. Dieser Vorschlag wurde von der Bezirksversammlung einstimmig angenommen.

10. Wahlen

Als neuer Bezirksvorsitzender wurde Marco Knapp vorgeschlagen, der einstimmig wiedergewählt wurde.

Die weiteren Wahlen nahm Marco Knapp vor:

Folgende Personen wurden einstimmig gewählt:

Bezirksvorstand:

- Vorstand Sportpolitik/stellvertretender Bezirksvorsitzender: Carsten Böhmert
- Vorstand Finanzen: Roland Starp
- Vorstand Kommunikation: Thorsten Mönning
- Vorstand Sport: Karl-Heinz Schröder
- Vorstand für besondere Aufgaben: Claudia Ließ

Der Posten Vorstand Sportentwicklung konnte nicht besetzt werden, so dass Marco Knapp diesen Posten erst einmal kommissarisch übernimmt.

In den Ausschuss für sportpolitische Kontakte wurden

- Carsten Böhmert (Ressortleitung Minden-Lübbecke),
- Christoph Brockmeier (Ressortleitung Herford),
- Marco Knapp (Ressortleitung Bielefeld) und
- Christian Randerath (Ressortleitung Gütersloh) einstimmig wiedergewählt.

In den Ausschuss für Finanzen wurde für den neu geschaffenen Posten des Ressortl. Regionalgelder/stellvertretender Vorsitzender einstimmig Jürgen Gieselmann gewählt. Der Posten des Ressortleiters Geldaquis konnte nicht besetzt werden.

In den Ausschuss für Sport wurden folgende Personen gewählt:

- Julia Kahle als Ressortleitung Einzelsport Erwachsene (einstimmig),
- Karl-Heinz Schröder als Ressortleitung Mannschaftssport Erwachsene bei vier Enthaltungen
- Heinz Schwettmann als Ressortleitung Seniorensport (einstimmig)
- Alexandra Böhmert als Ressortleitung Schiedsrichter (einstimmig).

In den Ausschuss für Sportentwicklung wurden folgende Personen einstimmig wiedergewählt:

- Marco Knapp als Ressortleiter mini-Meisterschaften und Milchcup
- Christoph Brockmeier als Ressortleiter Schulsport

Die Ressortleitungen Breitensportangebote und Vereinsaktionen, Trainer Aus- und Fortbildung bzw. Vereinsberatung und Vereinsentwicklung konnten nicht besetzt werden.

Als Beauftragte für Ehrungen und für den Bezirkssprucausschuss wurden Tim Niggemann und Marcus Schomburg einstimmig gewählt.

Die Kassenprüfung übernehmen Rolf Behrendt und Peter Snethlage, die bei drei Enthaltungen gewählt wurden. Uwe Schellberg wurde bei vier Enthaltungen als Ersatzkassenprüfer gewählt.

11. Anträge

Die Anträge 1 und 2 des Bezirksvorstands im Hinblick auf den Ausschuss für Finanzen und das Inkrafttreten der Satzung (Vgl. Berichtsheft) wurden einstimmig angenommen.

Antrag Nr. 3, der eine Erhöhung der Mannschaftmeldegebühren von 20 auf 25 € vorsieht, wurde bei einer Gegenstimme angenommen.

Antrag Nr. 4, der eine Anpassung der Spielordnung beinhaltete, wurde einstimmig angenommen.

Antrag Nr. 5a des TuS Holzhausen, der eine Umstellung der Mannschaftsstärke zur Saison 2025/2026 in der 1. Bezirksklasse von 6 auf 4 Spielern beantragte wurde mit 36 zu 16 Stimmen bei 18 Enthaltungen angenommen. Der SuS Veltheim hatte zuvor den Antrag 5b mit gleichem Ziel zurückgezogen.

12. Haushaltsplan 2025

Roland Starp stellte den Haushaltsplan für das Jahr 2025 vor. Dieser wurde einstimmig angenommen.

13. Informationen zur Spielzeit 2024/2025

Carsten Böhmert berichtete, dass ein Verein sich zum Ende des Jahres abgemeldet habe. Die Mannschaftseinteilung im Herrenbereich werde ähnlich wie in der abgelaufenen Saison regional erfolgen.

Marco Knapp warb um die Teilnahme an den angebotenen Bezirkstalks im Internet.

Carsten Böhmert wies darauf hin, dass die Regionaleinzelmeisterschaften (Qualifikationsturniere) erst Ende September stattfinden.

Bzgl. der mini-Meisterschaften hofft Marco Knapp auf viele Ortsentscheide, so dass eventuell auch wieder Kreisentscheide ausgerichtet werden können.

Bzgl. des digitalen Spielberichts wird darauf hingewiesen, dass die Gastmannschaft einen Code dabei haben muss, ansonsten wird eine Ordnungsstrafe von 10 € fällig. Die Heimspielmannschaft bestimmt, ob der Spielbericht in digitaler Form oder in Papierform dokumentiert wird.

14. Anregungen und Meinungen

Es gab keine weiteren Äußerungen.

gez. *Marco Knapp*
Bezirksvorsitzender

gez. *Thorsten Mönning*
Protokollführer